

200 repas servis à la fête de la commune

Après la pandémie et l'annulation quasi complète de la totalité des animations de la traditionnelle fête de la commune, durant les deux dernières années, tout le monde avait à cœur de se retrouver et partager de grands moments de convivialité.

La retraite aux flambeaux reportée au lendemain

Pourtant, le week-end avait mal commencé par le report de la retraite aux flambeaux, initialement prévue le vendredi mais reportée au lendemain en raison du risque important de pluie. La fête a donc réellement débuté samedi 3 septembre, avec de



Les convives ont été satisfaits du menu proposé.

Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

nombreuses animations au parc en Lune, dont la fête foraine, point d'orgue de cette manifestation. En soirée, la retraite aux flambeaux s'est donc déroulée sans anicroches, entraînant une foule compacte près du stade, d'où ont été tirés les feux d'artifi-

ce.

Enfin, et toujours de tradition, le repas dominical a attiré 200 convives qui se sont délectés de plats servis par l'entente foot Sud Revermont et cuisinés par les professionnels locaux de la restauration.